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ПЕЧАТНЫЙ ОРГАН МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА
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Мероприятие «Чистый берег» по очистке 
территории муниципального образования 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА уже стало традици-
онной акцией, ежегодно собирающей боль-
шое количество школьников. Мероприятие 
проводится при поддержке и участии де-
путата Законодательного собрания Санкт-
Петербурга Романа Олеговича Коваля.

Передо мной немолодая, но до сих пор 
еще красивая женщина. Ее отец, как у мно-
гих сверстниц, погиб на фронте в войну – 
Великую, потому что там погибло немыс-
лимое количество людей, Отечественную, 
потому что жизни свои оставляли ОТЦЫ 
за ОТЕЧЕСТВО. Знакомьтесь: житель-
ница Сосновой Поляны Лариса Алексан-
дровна Филиппова.

Через несколько месяцев этот хоровой 
коллектив из Сосновой Поляны будет отме-
чать свое 15-летие. Лауреат и дипломант го-
родских фестивалей и конкурсов ансамбль 
авторской песни «Серебряный родник» 
объединил в себе композиторов, поэтов, ис-
полнителей и просто любителей пения. А вы 
знаете, почему этот коллектив помимо кра-
сивого названия еще имеет статус ансамбля 
авторской песни? 

Что делать, если ребенка или вас укусил клещПо следам прошедших мероприятий ко Дню Победы

Акция «Чистый берег» Портрет жителя СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ Пенсионный фонд информирует «На два часа вы  станете добрее...»

Сейчас очень многих пенсионеров при-
зывают перейти на карту «МИР» и полу-
чать пенсию только на нее. Пугают – на 
другие карты пенсии перечисляться не бу-
дут. Правда ли это? Действительно ли, что 
пенсию теперь можно получать только на 
национальную карту? 

День России!

Этот праздник стал символом единения и сплочен-
ности многонационального российского народа. Всех 
нас объединяет любовь к Отечеству, ответственность за 
его судьбу, стремление сделать Россию сильной, великой 
державой.

Сегодня перед нами стоит много масштабных страте-
гических задач, поставленных в Послании Президента 
Федеральному Собранию. И от нашей общей слаженной 
работы, от созидательного труда каждого зависит буду-
щее России.

Санкт-Петербург вносит достойный вклад в развитие 
социально-экономической сферы, укрепление обороно-
способности страны. В городе активно внедряются пере-
довые инновационные технологии, особое внимание 
уделяется развитию науки и образования. Наша общая 

задача – сохранить и приумножить достижения великих предшественников, пере-
дать их будущему поколению.

От всей души желаю всем крепкого здоровья, счастья, благополучия и новых свер-
шений на благо нашей Родины!

Председатель Законодательного Собрания Санкт-Петербурга, 
Секретарь Санкт-Петербургского регионального отделения 

партии «Единая Россия» 
Вячеслав Макаров

12 июня – День России

Сердечно поздравляю вас с Днем России!
Дорогие петербуржцы!
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занимать активную жизненную позицию. 
Они всегда заражают оптимизмом и во-
лей к новым свершениям. В День Победы 
хочется окружить наших героев особой 
заботой, ведь они – победители, и это их 
праздник!» 

Не все участники Великой Отечествен-
ной войны смогли прийти на встречу с де-

путатом за подарками. Поэтому помощни-
ки депутата Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга Р.О. Коваля Алексей 
Игнатьев и Дмитрий Виноградов отпра-
вились по адресам поздравлять ветеранов, 
которым по состоянию здоровья трудно 
выйти из дома. Ветераны с большой ра-
достью принимали подарки. Некоторые 
участники Великой Отечественной войны 
делились с молодыми людьми историями 

из своих военных будней. Помощники 
парламентария отметили, что эти истории 
затронули их до глубины души. Общение 
с живыми свидетелями военных дней по-
могает глубже оценить величие подвига 
нашего народа в Великой Отечественной 
войне и цену Победы, ради которой все 
участники войны жертвовали собой.

Акция «Чистый берег»
Мероприятие «Чистый берег» по 

очистке территории муниципального 
образования СОСНОВАЯ ПОЛЯНА 
уже стало традиционной акцией, еже-
годно собирающей большое количество 
школьников. Данное мероприятие про-
водится при поддержке и участии депу-
тата Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга Романа Олеговича Коваля, 
который является председателем обще-
ственного совета проекта партии «Еди-
ная Россия» «Здоровое будущее» и кура-
тором направления «Экология России». 

Каждый год учащиеся школ нашего муни-
ципального образования, активно занима-
ясь уборкой территории и раздельным сбо-
ром мусора на свежем воздухе, заряжаются 
позитивом и учатся бережно относиться к 
окружающему миру. В этом году 22 мая ре-
бята из средних общеобразовательных школ 
№№ 252, 385, 352 и лицея № 395 под лучами 
теплого весеннего солнца облагораживали 
берег реки Сосновка вдоль улицы Пионер-
строя. Акция «Чистый берег» проводится 
Местной администрацией МО СОСНОВАЯ 

ПОЛЯНА в рамках ведомственной целевой 
программы «Участие в мероприятиях по ох-
ране окружающей среды в границах внутри-
городского муниципального образования 
Санкт-Петербурга муниципального округа 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА», направленной на 
привитие подрастающему поколению за-
боты и правильных способов охраны окру-
жающей среды, обеспечение чистоты му-
ниципального образования СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА, а также повышение комфортно-
сти проживания наших жителей. В этот раз 
каждый из школьников узнал, как именно 

нужно осуществлять раздельный сбор му-
сора, как правильно убирать территорию, не 
нанося вред почве, земле и воде. Подросткам 
выдали красивую форму с логотипом наше-
го муниципального образования, которая в 
дальнейшем может им пригодиться при уча-
стии в других аналогичных акциях. В про-
грамму мероприятия был включен вкусный 
кофе-брейк, а также все участники получили 
модные и современные подарки, необходи-
мые каждому школьнику. Ребятам активно 
помогали сотрудники Местной администра-
ции и помощники депутата Романа Коваля, 
которые с большим удовольствием всегда 
участвуют в мероприятиях, посвященных 
благоустройству своего родного и любимого 
округа. 

Необходимо с раннего детства объяснять 
и наглядно показывать мальчикам и девоч-
кам не только последствия небрежного от-
ношения к окружающей среде, но и резуль-
таты бережного отношения к природе. Для 
этого муниципальным образованием СО-
СНОВАЯ ПОЛЯНА проводятся экскурсии 
для молодого поколения на очистные соору-

жения, водопроводную станцию, полигон и 
линию сортировки твердых бытовых отхо-
дов, реализуется целая серия экологических 
семинаров в школах на нашей территории, 
где детям показывают и рассказывают, как 
нужно правильно относиться к окружаю-
щей среде. По результатам всех вышепере-
численных мероприятий самые активные 
ребята едут в Эко-лагерь, где также продол-
жают изучать, как правильно и бережно от-
носиться к природе. 

Галина МИРОНЕНКО

Роман Коваль поздравил ветеранов МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА с Днем Победы 
Депутат Законодательного Собрания 

Санкт-Петербурга Роман Коваль поздра-
вил участников Великой Отечественной 
войны, проживающих на территории 
муниципального образования СОСНО-
ВАЯ ПОЛЯНА, с Днем Победы и орга-
низовал вручение подарочных наборов, 
которые ветераны приняли с теплотой и 
радостью. Парламентарий выразил вете-
ранам, детям войны, узникам, блокадни-
кам и труженикам тыла благодарность за 
проявленную доблесть, героизм и мир-
ное небо над головой.

«Каким трудом достался нашему миру 
этот День Победы, знают только участни-
ки Великой Отечественной войны. Война 
заставила и детей, и взрослых, и женщин, 
и стариков встать в один ряд с фронто-
виками. Каждый на своём месте самоот-
верженно боролся за победу. Все ветера-
ны - удивительные люди, которые много 
сделали для нашей страны и продолжают 

Встреча депутата Законодательного Собрания Р.О. Коваля с жителями 
Красносельского района

21 мая 2018 г. состоялась встреча депу-
тата Законодательного Собрания Санкт-
Петербурга Р.О. Коваля с жителями 
Красносельского района, а также пред-
ставителем руководства ЗАО «Балтий-
ская жемчужина».

О результатах проведенной встречи де-
путат Р.О. Коваль сообщил: «Необходи-
мость в проведении встречи жителей с ру-
ководством ЗАО «Балтийская жемчужина», 
а также представителем Комитета по инве-
стициям Санкт-Петербурга, была вызвана 
поступлением в мой адрес многочисленных 
обращений жителей Красносельского рай-
она, которые жаловались на то, что в связи 
с образованием нового квартала «Балтий-
ская жемчужина» и заселением большого 
количества новых жителей, нагрузка на 
детскую поликлинику № 60 и взрослую 
поликлинику № 105, к которой приписа-
ны жители муниципального образования 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, стала чрезмерной. 
Данные учреждения ввиду значительного 
прироста населения не способны оказать 
своевременную и квалифицированную ме-
дицинскую помощь жителям муниципаль-
ного образования. При этом запланирован-
ные к строительству в 2013 г. поликлиники 
на территории нового квартала до настоя-
щего времени отсутствуют, сведений о пла-
нах застройщика на выполнение данных 
обязательств у жителей района не имеется. 
Данные обстоятельства вызывают серьез-

ную обеспокоенность у граждан, в связи с 
чем, они обратились ко мне в приемную с 
просьбой о содействии в получении необ-
ходимой информации.

По результатам изучения постановле-
ния Правительства Санкт-Петербурга от 
26.04.2005 г. № 601 «О проектировании 
и строительстве многофункционально-
го комплекса по адресу: Красносельский 
район, Петергофское шоссе, участок 1 (се-
вернее пересечения с ул. Пограничника 
Гарькавого)», а также последующих поста-
новлений и иных материалов о реализации 
данного инвестиционного проекта, нашел 
подтверждения факт многочисленных из-
менений в сроках строительства указанных 
социальных объектов. Согласно действую-
щим в настоящее время руководящим до-
кументам срок окончания строительства 
всех социальных объектов на территории 
квартала: сблокированной поликлиники 

для взрослых и детей на 420 посещений в 
смену каждая, отделения скорой помощи на 
5 санитарных автомобилей, отделения по-
лиции, детского сада на 90 мест – 31.12.2020 
г.

Прибывшую к деловому центру «Балтий-
ская жемчужина» на Петергофском шоссе 
инициативную группу жителей встретил 
представитель руководства ЗАО, который 
дал ряд пояснений по некоторым вопросам.

На наши с жителями района вопросы 
представитель общества подтвердил полу-
ченную от ряда должностных лиц инфор-
мацию о том, что строительство указан-
ных социальных объектов не состоялось 
в запланированные сроки ввиду сложной 
экономической обстановки в стране, сни-
жению уровня спроса на коммерческие и 
жилые помещения, что повлекло недоста-
ток средств для реализации оставшихся 
очередей, по этим же причинам последние 
три года компания представляет убыточ-
ную отчетность. Представитель компании 
заверил присутствующих, что инвестор 
принимает все усилия для того, чтобы в 
установленные сроки были выполнены все 
обязательства по договору. Однако вопреки 
поступившей в мой адрес от вице-губерна-
тора Санкт-Петербурга И.Н. Албина, а так-
же председателя Комитета по инвестициям 
Санкт-Петербурга И.А. Бабюк, информа-
ции о том, что строительство поликлиник 
должно быть начато в апреле, представи-

тель ЗАО сообщил, что в настоящее вре-
мя строительство не начато, уточняющей 
информации предоставлено не было. При 
этом данное должностное лицо от имении 
общества заверило нас в том, что в срок до 
конца декабря 2020 г. все социальные объ-
екты будут построены.

В заключение встречи, мной, а также жи-
телями района была высказана просьба в 
адрес руководства ЗАО о необходимости 
быть более открытыми к жителям района 
- как к тем, кто приобрел у данного обще-
ства квартиры и проживает на территории 
квартала, так и к тем, кто живет в много-
квартирных домах на близлежащей терри-
тории соседнего муниципального образо-
вания. 

Реализация данного проекта в части 
строительства столь необходимых соци-
альных объектов, безусловно, остается на 
личном контроле. Следует отметить, что 
новый квартал рассчитан на 35 000 жите-
лей. В условиях того, что он располагается 
на территории многонаселенного Красно-
сельского района, вопросы социального 
обеспечения, транспортной доступности 
должны находиться на первом месте, как 
у чиновников, так и у коммерческих лиц и 
организаций, которым городскими властя-
ми предоставлено право реализации мас-
штабных проектов на территории Санкт-
Петербурга».
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Передо мной немолодая, но до сих 
пор еще красивая женщина. Ее отец, как 
у многих сверстниц, погиб на фронте 
в войну – Великую, потому что там по-
гибло немыслимое количество людей, 
Отечественную, потому что жизни свои 
оставляли ОТЦЫ за ОТЕЧЕСТВО. Во-
йну проклятую и ненавистную, потому 
что смерть косила ИХ отцов, в чьих род-
ных объятиях никогда не были эти дети. 
А отцы не увидели, как растут и взрос-
леют их малыши… Знакомьтесь: житель-
ница Сосновой Поляны Лариса Алексан-
дровна Филиппова.

«Думайте о прошлом лишь тогда, когда 
оно будит одни приятные воспоминания». 
Тот, кто это сказал, либо «большой ориги-
нал», либо не знает, что такое война. Осто-
рожнее о воспоминаниях! Они дорогого 
стоят. 

Воспоминание первое
Когда началась война, ей было три с по-

ловиной года. Говорят, трехлетние дети не 
помнят еще себя. В жизни маленькой Ла-
рисы сохранился этот крошечный эпизод:

– Папа сидит на диване, а я шагаю, мар-
ширую вдоль дивана и пою: «Кипучая, 
могучая, никем не победимая, страна моя, 
Москва моя, ты самая любимая!». Помню, 
что я тогда шипящие звуки не выговарива-
ла. И противный звук «ррррр»… Он смо-
трит на меня и улыбается. Потом папа вы-
шел. А может быть, ушел совсем. Больше 
я его никогда не видела. Каким он был? Я 
знаю его лишь по рассказам мамы. Отец – 
мой маленький осколок памяти. Я берегу 
его.

По воспоминаниям матери и всех, кто 
его окружал, это был человек высокой 
нравственности. Александр Иванович 
Исаков. Он вырос в семье, где было шесте-
ро детей, и всем им родители дали хоро-
шее образование. Впрочем, кроме образо-
вания батюшка с матушкой преподнесли 
им и дорогие подарки: порядочность, чест-
ность, любовь к Родине. 

По рассказам родных, Александр Ивано-
вич закончил перед войной летные курсы 
и работал на авиационном заводе – так он 
хотел приблизить свою давнюю мечту – 
летать. Он очень хорошо пел, играл в шах-
маты с Михаилом Ботвинником. Спор-
тивный юноша проводил много времени 
на стадионе неподалеку от дома. Там он 
и познакомился с девушкой Олимпиадой, 
которую называл Лидой, а вскоре они по-
женились, и на свет появилась Лариса. За 
Ладожским озером был аэродром, где отец 
пропадал все свободное время. 

Воспоминание второе
Через три с половиной года аэродром за 

озером разбомбили, отец Ларисы стал во-
енным инструктором и на этом месте об-
учал новобранцев основным приемам ве-
дения боя и обороны. А потом Александр 
Иванович ушел защищать Родину. Он был 
добровольцем.

Семья жила на Лифляндской улице. Ны-
нешний Екатерингофский парк назывался 
тогда «Парк культуры и отдыха имени 1 
Мая». Огибая парк, на километр тянулась 
набережная Бумажного канала с жилы-
ми деревянными домами и несколькими 
каменными многоэтажками. Неподалеку 
высились трубы прядильно-ниточного 
комбината «Советская Звезда».

В конце мая 1941 года у ленинградских 
школьников начались каникулы. И ни-
кто не знал, что еще 11 апреля 1941 г. на-
чальник 1-го сектора Военного отдела 
Ленгорздравотдела составил интересный 
документ. Это были «…сведения о поме-
щениях… для развертывания госпиталей 
по Ленинграду, Пушкину и Кронштадту. 
В документе перечислены 22 школы… и 
номера госпиталей. И учащиеся также 
не знали, что уже в течение года, с весны 
1940-го, составлялись и подписывались 
«Акты на отвод помещений» школ и дет-
ских садов. На какой срок? – «На все время 
войны». Какой войны – не уточнялось: на-
ступательной или оборонительной» (В.И. 
Ходанович. Блокадные будни одного рай-
она Ленинграда. – М., «Центрполиграф», 
2015).

Следующий эпизод, который запомнила 
маленькая Лариса, произошел в сентябре:

– Уже было прохладно, наверное, при-
шла осень. Я видела яркое огромное пламя 
– это было страшное зрелище. Я помню, 
что все было охвачено пожаром – горели 
деревянные дома. Для меня, маленькой, 
это было потрясение!

Вероятно, это случилось во время артоб-
стрела города 19 сентября 1941 года, тогда 
горели деревянные дома на Молвинской 
улице, набережной Бумажного канала, в 
Промышленном переулке.

В то время произошел любопытный слу-
чай. Упала фашистская бомба – и ничего 
не происходит. Не взорвалась, только раз-
валилась на куски. А внутри были письма. 
Так ленинградцы познакомились с листов-
ками немецких антифашистов: «Братья, 
чем можем, тем поможем!». В те дни эти 
мужественные немцы спасли немало жиз-
ней, и Россия помнит о них.

«Как во славном городе да во Муроме»
В блокадном Ленинграде остались все 

родственники Александра Ивановича, 
многие из них не выжили. В июле 1942-го 
Ларису и мать вывезли в Муром. Да-да, в 
тот самый, былинный: «Из того ли-то из 
города из Мурома, из того села да Карача-
рова выезжал удаленький дородный до-
брый молодец. Он стоял заутреню во Му-
роме…». И разместили маму с Ларисой в 
селе Карачарово – возможно, даже на том 
месте, где когда-то стояла изба русского 
богатыря Ильи Муромца. Каково же было 
их удивление, когда, услышав фамилию 
Исаковых, селяне дружно здоровались с 
ними и спрашивали у Лидии Федоровны:

– Александр Иванович ваш муж?
На утвердительный ответ матери ото-

всюду посыпались похвалы в адрес «по-
рядочного и справедливого человека». 
Когда Лидия Федоровна узнала о том, 
что ее любимый Саша еще вчера был в 
Карачарове, она плакала несколько дней: 
разминулись… Начало войны изменило 
привычную жизнь страны. У Лидии Федо-
ровны была тяжелая работа на карачаров-
ских полях. А в Карачарове был развернут 
госпиталь. Это был самый большой из 11 
госпиталей района, он принимал до 400 
раненых. Закрылся он только в 1945 году. 
Позже Лариса узнает, что после войны 
сюда вернулись пятеро солдат – к тем са-
мым медсестрам и санитаркам, которые 
когда-то спасли им жизнь.

Через несколько месяцев мать и дочь по-
селились в Муроме. А у немцев в этом го-
роде были свои интересы. Стратегические. 
«Абвер» планировал создать здесь центр 
своей резидентуры и шпионской сети. Ни-
чего у них не вышло: советские контрраз-
ведчики не только задержали немецких 
агентов, но и перевербовали их. Через них 
руководство «Абвера» получило «дезу» о 
том, что нецелесообразно создавать раз-
ведцентр в Муроме, а лучше его органи-
зовать где-нибудь… ну, скажем, в Нижнем 
Новгороде. Так и решили. И в течение всей 
войны шли-летели в немецкую разведку 
наши шифровки с ложной информацией.

Лидия Федоровна устроилась работать 
на военный завод, в столовую. В общем, 
они выжили. Ждали отца, который писал 
им, что любит, скучает, ждет встречи… Из 
всех писем от отца у дочери сохранилось 
только одно. Старый, пожелтевший от 
времени, зачитанный до дыр, проклеен-
ный с обратной стороны скотчем, дорогой 
листок…

В конце письма Александр Иванович 
упоминает Карла. Этот персонаж заслужи-
вает большего внимания, а здесь мы уде-
лим ему хотя бы несколько строк. Он до-
стоин этого. Эстонец Карл Корт был зятем 
Александра Ивановича, мужем его род-

ной сестры. Карл работал инженером на 
литейно-механическом заводе «Красная 
Вагранка», был у всех на хорошем счету, 
любил свою жену и всех ее родственни-
ков. Симпатяга, душа компании, он сразу 
пришелся по душе Александру Иванови-
чу. Осенью 1942-го на заводе прогремел 
взрыв. Диверсия? Возможно. Искали, ко-
нечно, иностранцев. И нашли. Никакого 
следствия не велось, несчастного Карла 
сразу арестовали и сослали в лагеря. 

Эстонца реабилитировали. Весь боль-
ной, измученный, душевно сломленный, 
он вернулся домой лишь через двенадцать 
лет. Это произошло после холодного лета 
53-го. Два года спустя Карл Корт умер. 

Воспоминание третье
В 44-м в Муром пришло извещение о ги-

бели отца:
– Мама рыдала долго. Через несколько 

дней после этой похоронки у нее отказали 
ноги. Месяц она не могла ходить, потом 
кое-как справились. Война закончилась, 
и в конце лета 1945 года мы приехали в 
родной Ленинград. Вернуться туда было 
непросто, несмотря на то, что там у нас 
осталась квартира. Чтобы нас вернуть, 
двоюродная сестра мамы прислала нам в 
Муром вызов. И вот мы в городе. Нам так 
хотелось мирной жизни, а мне еще нужно 
было, чтобы рядом с нами жил-был сим-
вол мира – голубь, собака или кошка. Но 
в ту пору в Ленинграде не осталось ника-
кой живности, все было съедено. Достать 
животное в ту пору было невозможно. И 
все же мне повезло: мама устроилась на 
работу в магазин и принесла маленького 
котенка – Муську. Это был праздник!

Через несколько лет Лидия Федоровна 
вышла замуж. Отчим Ларисы, бывший 
фронтовик, оказался хорошим человеком. 
Они прожили вместе всю жизнь, и Лари-
са Александровна вспоминает и школь-
ное детство, и юность с удовольствием: он 
любил свою падчерицу. А она, став педа-
гогом, жила интересно: с мужем, который 
уже покинул этот мир, с двумя дочерьми и 
тремя внучками.

Лариса Александровна так и не узнала, 
где похоронен ее отец, но каждый год она 
приходит на могилу отчима и думает, что 
здесь лежат двое: отец и отчим. Один за-
щитил дочь от немецкого сапога. Другой 
вырастил ее достойным человеком. Она 
кладет цветы и тихо говорит: 

– Здравствуйте, мои дорогие! Как вы тут 
без меня?

Нина БИТЯЙ

Портрет жителя СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ

ЛАРИСА ФИЛИППОВА: «ОТЕЦ – МОЙ МАЛЕНЬКИЙ ОСКОЛОК ПАМЯТИ» 

Лариса Александровна Филиппова

Саша Исаков рядом с мамой. 1912 г

Лариса с родителями. 1940 г.

Александр Иванович Исаков. 1942 г.

Письмо с фронта. 1943 г.
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Дорогие жители СОСНОВОЙ 
ПОЛЯНЫ! 

Приглашаем взрослых и детей при-
нять участие в серии мероприятий, 
посвященных Празднику Двора, ко-
торые состоятся 1 июня 2018 года по 
следующим адресам: 

- ул. Летчика Пилютова, д.19, нача-
ло в 10.30

- ул. Пограничника Гарькавого, д.5, 
корп.1-корп.2, начало в 12.30

- ул. Пограничника Гарькавого, д.8, 
корп.1-корп.2, начало в 15.30

- ул. Пионерстроя, д.7, корп.1-
корп.3,  начало в 17.30

Вас ждут веселые аниматоры в ин-
тересных костюмах, танцы, песни, 
веселая музыка и приятные бонусы 
для самых маленьких!

ОбъявлениеБлагоустройство МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА в 2018 году
Смотри, как роща зеленеет

Палящим солнцем облита —
А в ней какою негой веет

От каждой ветки и листа!
Войдем и сядем над корнями
Дерев, поимых родником, —

Там, где, обвеянный их мглами,
Он шепчет в сумраке немом.

(Ф. Тютчев)

Дорогие жители муниципального 
образования СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, 
наступила теплая майская пора.

И в эти солнечные дни мы расскажем 
вам о том, что выполнено в I квартале, 
и о том, что запланировано в сфере 
благоустройства территории на 2018 год. 

В период весеннего месячника по 
благоустройству выполнены работы 
по ликвидации несанкционированных 
свалок на сумму 99,0 т. руб. по 5 адресам: 

- Петергофское шоссе (булыжная 
мостовая от трамвайной остановки до 
магазина К-Раута), 

- ул. Пионерстроя, д.7 кор.4 - д.15 кор.3, 
- Петергофское шоссе, д.73-75, 
- ул. Пионерстроя, д.21 кор.2-д.27; 
- пр. Ветеранов, д.161.

В первой декаде мая выполнены 
работы по украшению территории к 
празднованию Дня Победы по следующим 
адресам: 

- ул. П. Гарькавого, д.22 кор.1 (к/т 
«Восход»); 

- пр. Ветеранов, д.143 кор.1, 
- пр. Ветеранов д.149, 
- ул. Пионерстроя, д.27, 
- Петергофское шоссе, д.88 кор.1. 
По данным адресам размещены баннеры, 

праздничные консоли, флаги. 
Заботясь о самых маленьких жителях, 

в течение мая мы организуем проведение 
работ по завозу песка в песочницы на 
детских площадках. 

Для создания летнего настроения и 
придания красоты и ярких красок нашему 
округу мы выполним  работы по посадке 
цветочной рассады в вазоны.

В летний период 2018 года по адресам: 
Петергофское шоссе, д.84 кор.8 и 11, д.88 
кор.1,2, д.90 кор.1 (поселок Ленино) - 
будет выполнен большой объем работ по 
благоустройству территории, а именно: 
текущий ремонт асфальтобетонного 
покрытия проездов, устройство 
современных детских площадок с 
искусственным покрытием и установкой 
нового игрового оборудования, посадка 
кустарников.

Для создания благоприятных и 
комфортных условий проживания в нашем 
округе мы планируем в III квартале 2018 
года выполнить работы по благоустройству 
территории, расположенной по адресу: ул. 
П. Гарькавого, д.14.

На данной территории будут выполнены 
работы по устройству дополнительных 
парковочных мест, устройству 

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ ЖИТЕЛЕЙ МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА
Дорогие друзья! Призываем Вас са-

мостоятельно вставать на учет в соответ-
ствующий Вашему адресу проживания 
(регистрации) совет ветеранов или про-
фильную общественную организацию. 
В этом случае Вы сможете принимать 
активное участие в общественно-поли-
тической и культурной жизни нашего 
округа и получите возможность бесплат-
но посещать самые различные муни-
ципальные мероприятия и обучающие 
курсы. Напоминаем, что запись на кур-
сы и распространение билетов на муни-
ципальные мероприятия для старшего 
поколения производятся через соответ-
ствующие советы ветеранов и профиль-
ные общественные организации. 

Ниже приведены названия и адре-
са этих организаций, а также график и 
часы приема граждан. 

ВАЖНО: В период с июня по сентябрь 
приём граждан не осуществляется. 

Совет ветеранов № 1 
Председатель - Игнатьева Клавдия 

Дмитриевна
Заседания совета проводятся по адресу: 

ул. Чекистов, д.28 (подростково-молодеж-
ный центр «Лигово», 2 этаж) – 2-ая и 4-ая 
среда с 13-00 до 15-00

Адреса: 
- ул. Чекистов, д.26 и 38; 
- ул. Здоровцева, д.10, 12, 14; 
- ул. Тамбасова, д.2 (кор.1-4), 4/2, 6/1, 8 

(кор.1-4), 10/1; 
- ул. Новобелицкая, д.6 (кор.1-2); 
- пр. Ветеранов, д.129/2, 133/2, 135/1, 

139/1; 
- ул. Погр.Гарькавого, д. 2-28 (все корпуса)

Совет ветеранов № 2 
Председатель – Юрлова Марина Геор-

гиевна
Заседания совета проводятся по адресу: 

пр.Ветеранов, д.141/1 (последняя парад-
ная) по вторникам с 12-00 до 14-00

Адреса: 
- пр. Ветеранов, 141;
- ул.Пограничника Гарькавого, д.1-27 

(нечет); 
- ул.2-ая Комсомольская, д.6-28 (четные); 
- ул.Чекистов, 42.

ПРИМЕЧАНИЕ: В связи с недавни-
ми изменениями в руководстве совета 
просьба ко всем членам совета ветера-
нов № 2 пройти осенью перерегистра-
цию. Обращаться в часы приема после 
окончания летних каникул.

Совет ветеранов № 3
Председатель – Миняйло Клавдия Вла-

димировна
Заседания совета проводятся по адресу: 

пр.Ветеранов, д.141/1 (последняя парад-
ная) в 1-ый и 3-й четверг с 12-00 до 14-00

Адреса: 
- пр.Ветеранов, 143, 147, 149, 151, 153; 
- 2-ая Комсомольская, д.13, 15, 17, 19, 21, 

25, 27; 
- ул.Пилютова, д.13-23 (нечетные), 16-36 

(четные)

Совет ветеранов № 4 
Председатель - Сенчуков Альберт Ни-

колаевич
Заседания совета проводятся по адресу: 

ул. Пионерстроя, д.4 (клуб «Алые паруса») 
по средам с 11-00 до 13-00

Адреса:  
- ул. Пионерстроя (нечетная сторона),
-  пос. Ленино.

Совет ветеранов № 5 
Председатель - Сурикова Мая Васи-

льевна
Заседания совета проводятся по адресу: 

ул. Пионерстроя, д.4 (клуб «Алые паруса») 
по четвергам с 11-00 до 13-00

Адреса: 
- ул. Пионерстроя (четная сторона), 
- ул. Пилютова, д.2-14, 
- ул. Чекистов, д.44

ЖБЛ (Жители блокадного Ленинграда) 
Председатель - Солодкова Валентина 

Михайловна
Заседания совета проводятся по адресу: 

пр.Ветеранов, д.141/1 (последняя парад-
ная) по средам с 14-00 до 16-00

Дети войны 
Председатель – Останина Валентина 

Алексеевна
Заседания совета проводятся по адресу: 

ул. Погр. Гарькавого, д.22 кор.3 - во 2-ой 
четверг месяца с 11-00 до 13-00

Общество бывших малолетних
узников фашистских концлагерей 
Председатель – Смирнова Нина Степа-

новна
Заседания общества проводятся по адре-

су: ул. Партизана Германа, д. 3 (каб. 610) по 
средам с 10-00 до 12-00

ВОИ (Всероссийское общество 
инвалидов)

Председатель – Меркулова Валентина 
Юрьевна

Заседания совета проводятся по адресу: 
пр.Ветеранов, д.141/1 (последняя парад-
ная) по средам с 12-00 до 14-00

ВОС (Всероссийское общество
слепых) 
Председатель – Ильина Галина Алек-

сандровна
Прием осуществляется по адресу: ул. 

Партизана Германа, д.32/2 (от станции 
«Лигово» по левой стороне 3-й дом) в пн и 
ср с 10-00 до 16-00, в пт – с 10-00 до 15-00 
(тел. 736-66-45)

Диабетическое общество 
«Капля жизни» 
Председатель – Львова Валентина Кон-

стантиновна
Прием осуществляется по адресу: 

ул.Партизана Германа, 3 (каб.617) по сре-
дам с 11-00 до 14-00 и пятницам с 11-00 до 
13-00, тел.: 241-42-19

пешеходных дорожек, устройству зоны 
отдыха с установкой уличной мебели и 
газонного ограждения. 

Также летом 2018 года по адресу: ул. 
Тамбасова, д.4 кор.2 - будут реализованы 
проекты по текущему ремонту пожарного 
проезда с устройством пешеходных 
дорожек и устройству новой детской 
площадки с искусственным покрытием 
и установкой нового игрового оборудо-
вания.

Во дворе дома № 135 кор.3 по пр. 
Ветеранов будут выполнены работы по 
устройству новой детской площадки с 
искусственным покрытием. 

Для создания комфортных условий 
проживания и по пожеланиям наших 
жителей будут произведены закупка 
и установка скамеек, урн, вазонов, 
железобетонных полусфер и ремонт 
искусственных дорожных неровностей 
«лежачий полицейский».

Как и в прежние годы, мы реализуем 
адресную программу по текущему ремонту 
асфальтобетонного покрытия (картами) 
по 41 адресу.

Кроме вышеперечисленного будут 
проведены и другие мероприятия по 
благоустройству, о которых мы расскажем 
вам позже.

Дорогие жители Сосновой Поляны, мы 
желаем вам яркого солнца, голубого неба 
и отличного настроения!

Материал подготовлен 
Е.В. БЕССОНОВОЙ
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Череда праздничных майских меро-
приятий подходит к концу, и мы подво-
дим основные итоги. МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА приняло активное участие в 
организации и проведении запомина-
ющихся памятных событий для тех, кто 
имеет самое непосредственное отноше-
ние к великому празднику Победы. Мы 
помним этих людей, мы уважаем их и 
гордимся ими.

Награждение памятными подарками 
ветеранов Великой Отечественной 

войны от детской библиотеки «Радуга»

Накануне Дня Победы коллектив дет-
ской библиотеки «Радуга» обратился в 
Местную администрацию МО СОСНО-
ВАЯ ПОЛЯНА, чтобы найти и поздравить 
нескольких ветеранов, сражавшихся во 
время Великой Отечественной войны и 
ныне живущих на территории округа. В их 
числе оказались недавно отметивший сто-
летний юбилей участник боев в Невской 
Дубровке Борис Васильевич Зайцев, во-
евавший за освобождение Праги Николай 
Егорович Лебедев и другие заслуженные 
ветераны. От имени детской библиотеки 
нашим героям были вручены открытки и 
памятные подарки.

Бессмертный полк

9 мая по улицам городов России и все-
го мира прошло народное шествие «Бес-
смертный полк», которое превратилось 
в добрую традицию празднования дня 
Победы. «Бессмертный полк» прошел и в 
Санкт-Петербурге, объединив сотни тысяч 
петербуржцев, вышедших на улицы города 
с транспарантами и штендерами с фотогра-
фиями ветеранов Великой Отечественной 
войны в руках. По Невскому проспекту 
прошла колонна жителей Сосновой Поля-
ны с портретами своих героев.  

Эшелон Победы

Портреты нынешнего года станут ве-
сомым дополнением к фотовыставке-ин-
сталляции «Эшелон Победы», размещен-
ной в витрине Центральной районной 
детской библиотеки «Радуга». Эта вы-
ставка проводится уже в четвертый раз 

с целью сохранения памяти о доблести и 
героизме народа. В импровизированном 
эшелоне застыли лица героев… Выставка 
пользуется особым вниманием и интере-
сом у населения всего района. Люди с гор-
достью рассматривают фотографии своих 
близких, а кто-то с приятным удивлением 
узнает о родственниках друзей и знако-
мых, о тех, кто участвовал в обороне Ле-
нинграда и страны. 

Награждение памятными медалями 
членов общественной организации 

«Дети войны»

Общественная организация «Дети во-
йны» объединяет в своих рядах тех, кто 
родился в период с 1931 по 1945 год и чьи 
родители погибли или пропали без ве-
сти во время войны. Организация в виде 
ячейки на территории МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА была образована в 2009 году 
на основе Устава региональной Санкт-
Петербургской организации. За все 9 лет 
существования общества его члены при-
нимали самое активное участие в обще-
ственной жизни округа.

В нынешнем году совет организации об-
ратился к Местной администрации МО 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА с ходатайством о 
помощи в приобретении памятных меда-
лей «Дети войны». Глава Местной админи-
страции А.Р.Рау лично организовал заказ 
медалей в максимально короткие сроки, 
чтобы приурочить награждение ко Дню 
Победы. 10 мая все члены общества «Дети 
войны» были в торжественной обстановке 
награждены этими памятными знаками.

Председатель совета общественной ор-
ганизации «Дети войны» В.А.Останина 
выразила глубокую признательность 
Местной администрации МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА в лице ее главы Андрея Радио-
новича Рау и поблагодарила за чудесную 
организацию памятного мероприятия.

Чествование ветеранов Великой 
Отечественной войны, блокадников, 

бывших малолетних узников 
фашистских концлагерей и тружени-

ков тыла в кинотеатре «Восход»

«Бессмертный полк»

ветераны на встрече в кинотеатре Восход

Теперь это стало доброй традицией со-
бирать в мае в кинотеатре «Восход» тех, 
кто воевал в сороковых на передовой, кто 
ковал победу в тылу и кому сегодня уже за 
80 и 90. За чаем и закусками пенсионеры 
с удовольствием общались друг с другом, 
а глаза их светились молодым блеском да-
леких военных времен. И всё это происхо-
дило под знакомые мелодии военных лет. 
Гости с удовольствием подпевали моло-
дым артистам, а кто-то даже и станцевать 
не отказался. 

Пришел на этот памятный вечер и наш 
уважаемый ветеран Лебедев Николай Его-
рович, принимавший участие в освобож-
дении Праги от фашистских захватчиков 
и несколько лет назад получивший за это 
награду от правительства Чешской респу-
блики. Так случилось, что именно в этот 
день, проведенный в кинотеатре «Восход» 
Николаю Егоровичу исполнилось 92 года. 
Артисты со сцены тепло поздравили на-
шего героя и посвятили ему песню.

Мероприятие было организовано по 
инициативе и при финансовой поддержке 
благотворительного фонда «Добрый город 
Петербург» в рамках программы «Актив-
ное долголетие». Выражаем благодарность 
всем сотрудникам фонда, подготовившим 
этот замечательный вечер и лично Бори-
совой Ольге за ее доброту и отзывчивость. 
Спасибо вам от всех ветеранов за ожив-
шие страницы памятных лет, за подарен-
ные тепло и радость.

Спектакль «Три истории о войне»

спектакль «Три истории о войне»

19 мая 2016 года в рамках проекта «Се-
мейная гостиная» в Центральной рай-
онной детской библиотеке «Радуга» со-
стоялся спектакль Санкт-Петербургской 
государственной филармонии для детей и 
юношества «Три истории о войне». Трога-
тельные рассказы о Великой Отечествен-
ной войне, великолепная игра актеров 
снова напомнили о Дне Победы - праздни-
ке памяти, скорби и радости и тех далеких 
трагических событиях в истории нашей 
страны. Цель мероприятия: дальнейшее 
развитие и совершенствование системы 
патриотического воспитания детей и из-
учение истории своей Родины и города 
Санкт- Петербурга. Мероприятие было 
организовано совместно с МО СОСНО-
ВАЯ ПОЛЯНА.

Материалы подготовили 
ВЯЗИГИН Н.И. 

и Центральная районная 
детская библиотека «Радуга»

Прокуратура Красносельского 
района информирует

Поводы и основания 
для возбуждения уголовного 

дела
Возбуждение уголовного дела – это 

обязательный этап, с которого начи-
нается каждое расследование. Именно 
возбуждение уголовного является ос-
новой последующих действий по рас-
крытию преступления и привлечению 
виновных лиц к ответственности. 

Следователь, дознаватель обязаны при-
нять решение о возбуждении уголовного 
дела, либо об отказе в этом, после того как 
поступит заявление о преступлении или 
явка с повинной - это и является повода-
ми для возбуждения уголовного дела.

Решение о возбуждении уголовного 
дела по особо тяжким преступлениям, 
таким как убийство, причинения тяж-
ких телесных повреждений, изнасилова-
ние принимает Следственный Комитет, 
остальная категория преступлений, таких 
как кражи, грабежи разбои расследуются 
в районных органах внутренних дел. 

Заявление о преступлении может по-
дать любое физическое лицо, независимо 
от того, причинен ли ему непосредствен-
но какой либо вред. В нем указываются 
ФИО, адрес регистрации, адрес факти-
ческого проживания, номер телефона 
для связи, место обнаружения признаков 
преступного поведения и свидетели. За-
явление может быть сделано в устной 
или письменной форме. Если сообщение 
поступает в устной форме, следователь, 
орган дознания должны внести его в про-
токол устного заявления о преступлении 
с наиболее полным указанием всех из-
вестных заявителю сведений. Письмен-
ное заявление должно быть подписано 
заявителем.

Анонимное заявление не может слу-
жить поводом для возбуждения уголов-
ного дела.

ПО СЛЕДАМ ПРОШЕДШИХ МЕРОПРИЯТИЙ КО ДНЮ ПОБЕДЫ

поздравление Зайцева Б.В. на вручении памятных медалей 
в МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА

Лебедеву Н.Е. исполнилось 92 года

Итоги профилактического 
мероприятия «Автобус»

В целях снижения уровня аварий-
ности и повышения безопасности на 
автомобильном транспорте, осущест-
вляющим перевозки пассажиров, с 
14 по 21 мая 2018 года на территории 
Санкт-Петербурга и Ленинградской об-
ласти проводился 2-й этап оперативно-
профилактического мероприятия «Ав-
тобус».

За этот период сотрудниками отдела 
ГИБДД УМВД России по Красносельско-
му району Санкт-Петербурга проделана 
следующая работа:

- проверено 134 автобуса, осуществляю-
щих пассажирские перевозки;

- составлено 66 административных ма-
териалов за нарушение правил перевозки 
пассажиров;

- составлено 63 административных ма-
териала в отношении водителей автобусов 
за управление транспортным средством 
при наличии неисправностей или усло-
вий, при которых эксплуатация транс-
портных средств запрещена;

- 11 – за иные нарушения Правил до-
рожного движения.

Служба пропаганды БДД ОГИБДД 
УМВД России 

по Красносельскому району Санкт-
Петербурга
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Что делать, если ребёнка (или вас) укусил клещ
Подробная инструкция на весну и 

лето. Разбираемся, как вообще обнару-
жить клеща, как его снять, куда везти и 
как при этом не паниковать.

Что делать, чтобы клещ не укусил (это 
самое лучшее)

Самое простое — избегать мест, где мо-
гут быть клещи, и не выезжать в районы 
с высоким риском заражения клещевым 
энцефалитом. Если такой возможности 
нет, и вы всё-таки отправились на  дачу, в 
лес или парк — оденьтесь правильно. Для 
похода в лес есть специальные костюмы, а 
для прогулки в парке вам нужна закрытая 
обувь и одежда, полностью закрывающая 
руки и ноги. Не забывайте про репеллен-
ты, но внимательно читайте инструкции 
к ним. Взрослым лучше использовать те, у 
которых 20% DEET (диэтилтолуамид), для 
детей этот показатель должен быть 10%. 
Особенно тщательно надо обрабатывать 
одежду вокруг щиколоток, коленей, бёдер, 
талии, манжет рукавов и воротника.

Для прогулки по парку ребёнку понадо-
бится закрытая обувь и одежда (фото)

После прогулки обязательно осмотрите 
и ребёнка, и себя. Возможно, вы  обнару-
жите клеща, который ещё не смог при-
сосаться, и успеете его снять до укуса. Во 
время прогулки тоже стоит обращать вни-
мание на одежду и периодически осматри-
вать её. Это поможет найти клеща раньше, 
чем он успеет добраться до кожи.

Заразиться клещевыми инфекциями 
можно не только после укуса. В районах 
с высоким риском заражения клещевым 
энцефалитом особенно опасно пить сырое 
молоко и есть продукты, приготовленные 
из него (например, творог и сметану).

Нужна ли прививка

Вакцинироваться лучше заранее, до се-
зона, но не поздно даже летом. Когда се-

зон клещей уже стартовал, вакцинацию 
проводят по экстренной схеме: две дозы с 
интервалом в две недели. Через две недели 
после второй прививки человека можно 
считать защищённым. Детей можно при-
вивать с одного года жизни, но дозы для 
них другие. Хотя на начало сезона с при-
вивкой вы уже опоздали, сделать её всё 
равно полезно.

Сделать прививку лучше до начала лет-
него сезона.

В России в первые 96 часов после (имен-
но после) укуса клеща в медицинских уч-
реждениях по показаниям могут вводить 
человеческий иммуноглобулин против 
клещевого энцефалита. Это делается тем, 
кто не был привит от энцефалита до уку-
са. Важно! Эффективность человеческого 
иммуноглобулина не доказана, из-за риска 
анафилактических реакций и других ос-
ложнений он не рекомендован в развитых 
странах.

Как удалить клеща

Клеща нужно удалить как можно рань-
ше. Это снижает риск инфицирования 
заболеваниями, которые он может пере-
носить. Хороший вариант — обратиться 
в травмпункт, где клеща удалит врач. Если 
такой возможности нет, придётся снять са-
мостоятельно. Для этого вам понадобится 
пинцет, которым следует захватить клеща 
как можно ближе к хоботку. После — ак-
куратно потянуть клеща перпендикулярно 
коже (при этом лучше избегать вращения). 
Если пинцета под рукой нет, можете вос-
пользоваться ниткой: её завязывают во-
круг клеща и затем вытягивают его. 

Если вы не смогли достать клеща полно-
стью и под кожей остались головка или 
хоботок — удалите их примерно так же, 
как удаляете занозу. Это можно сделать с 
помощью иглы от шприца.

После удаления клеща обязательно про-

дезинфицируйте кожу вокруг места укуса.

Что делать с клещом после удаления

Клеща нужно сохранить и по россий-
ским правилам (в других странах такой 
практики нет) отвезти в лабораторию для 
анализа. Для этого клеща надо поместить 
в банку или контейнер с плотно закрываю-
щейся крышкой. Туда же нужно положить 
кусок ваты, слегка смоченный водой. От-
везти клеща в лабораторию необходимо 
как можно быстрее. Не успеете сделать это 
в первые четыре дня — смысла в исследо-
вании просто не будет.

Куда везти в Санкт-Петербурге:

Лаборатории ФБУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии в городе Санкт-Петербург» 

Адрес: Санкт-Петербург, Волковский 
пр., 77, (ст.метро «Волковская»), Телефон: 
8(812)490-53-43

Адрес: Санкт-Петербург, ул. Оборонная, 
35, лит А (ст.метро «Нарвская»), Телефон: 
8(812)786-87-00

На что проверяют. На боррелиоз, на 
клещевой энцефалит, анаплазмоз и ряд 
других инфекций.

Как понять, что заразился

Покраснение и отёчность в месте уку-
са — это нормально. Так проявляется не-
большая аллергия на вещества, которые 
выделяет клещ при укусе, и простые бак-
терии, которые попали в ранку. Раздраже-
ние кожи в месте укуса проходит само за 
пару дней.

На что надо обратить внимание. Повы-
шение температуры, сыпь, озноб, тошно-
та, сильная головная боль, боль в мышцах. 
Всё это может быть признаком заражения. 

Если наблюдаете у себя или у ребёнка что-
то из перечисленного (а клеща на анализ 
не отвозили) — обратитесь к врачу. И обя-
зательно сообщите, что не так давно был 
укус клеща. После этого придётся сдать 
анализы на клещевые инфекции.

Инкубационный период при энцефали-
те — 7-14 дней (но может быть больше или 
меньше). Остро болезнь проявляется с по-
вышением температуры до 38-39 градусов, 
рвотой, сильными болями в мышцах, ча-
сто покраснением кожи на лице и на теле. 
В таком случае нужно немедленно обра-
титься к врачу и обязательно упомянуть 
об укусе клеща.

Признаки заражения: повышение тем-
пературы, сыпь, озноб, тошнота, сильная 
головная боль, боль в мышцах (фото)

Боли в суставах и особенно медленно 
расползающаяся кольцевидная сыпь (в 
центре кольца — место укуса, которое уже 
зажило) — важный признак лайма-борре-
лиоза. Инкубационный период — от 2 до 
30 дней (в среднем 2 недели). При обнару-
жении симптомов тоже следует срочно об-
ратиться к врачу.

Куда обращаться в Красносельском 
районе

- Травматологическое отделение СПб 
ГБУЗ «Городская поликлиника №91» (кру-
глосуточно) ул. Отважных, д. 8; тел.: 735-
19-80 

- СПб ГБУЗ «Городская поликлиника 
№93» (будние дни, с 8:00 до 20:00) ул. Ос-
вобождения, д. 15; тел.: 741-59-35 

- СПб ГБУЗ «Городская больница №106» 
ул. Рихарда Зорге, д. 1; тел.: 745-02-43

Обязаны ли пенсионеры получать пенсию только на карту «МИР»?
Пенсионный фонд Красносельского района информирует

Сейчас очень многих пенсионеров 
призывают перейти на карту «МИР» и 
получать пенсию только на нее. Пугают 
– на другие карты пенсии перечисляться 
не будут. Правда ли это? Действительно 
ли, что пенсию теперь можно получать 
только на национальную карту? 

ЧТО ТАКОЕ КАРТА “МИР”
Карта «Мир» — это карта российской 

национальной платёжной системы, ко-
торая появилась в 2014 г., когда возникла 
угроза отключения на территории России 
международных платёжных систем. НСПК 
(Национальная система платёжных карт) 
— гарантия финансовой независимости 
РФ. Она даёт возможность россиянам по-
лучать услуги по картам вне зависимости 
от внешних факторов. 

ПРАВДА ЛИ, ЧТО ПЕНСИЮ МОЖНО ПОЛУ-
ЧАТЬ ТОЛЬКО НА КАРТУ «МИР»

Нет, это неправда. Объясняем почему.
Существует статья 30.5 Федерального 

закона от 27.06.2011 № 161-ФЗ «О наци-
ональной платежной системе». Часть 5.3 
этой статьи, действительно, предусматри-
вает поэтапный переход на карту «МИР». 
Это касается тех, кто получает зарплату 
или другие социальные выплаты из госу-
дарственного бюджета. 

Пенсия – это государственная социаль-
ная выплата. И для пенсий и других соц. 
выплат, которые перечисляет Пенсионный 
фонд, есть свой срок перехода на карты 
«МИР». Переходные положения такие:
•	 пенсионер вправе получать пен-

сию и другие социальные выплаты из ПФР 
на любую банковскую карту, пока она дей-
ствует (в частности, на VISA и Mastercard);
•	 когда срок действия банковской 

карты подошел к концу, продолжить по-
лучение пенсии и других социальных по-
собий из ПФР можно только на карту 
«МИР»;
•	 с 1 июля 2020 года все (без исклю-

чения) пенсионеры должны получать пен-
сии и соц.выплаты по линии ПФР только 
на карты «МИР».

Таким образом, не удивляйтесь, если 
срок действия вашей карты закончился, а 
специалисты ПФР заявляют, что продол-
жить выплату пенсии они могут только на 
карту «МИР». Тем самым, они выполняют 
положения статьи 30.5 Федерального зако-
на от 27.06.2011 № 161-ФЗ «О националь-
ной платежной системе».

Никто не вправе заставить вас пере-

вести пенсию на карту «МИР» до ис-
течения действия вашей карты (VISA 
и Mastercard). До 1 июля 2020 года есть 
возможность получать пенсию на эти 
карты.

КАКИЕ ПЛЮСЫ В КАРТЕ МИР

Если вы являетесь пенсионером и пла-
нируете получить карту «Мир» для зачис-
ления на нее пенсии, обслуживание карты 
будет для вас бесплатным (п. 1 ч. 5, п. 4 ч. 
5.5 ст. 30.5 Закона от 27.06.2011 № 161-ФЗ). 
В остальном – это обычная банковская 
карта со стандартным функционалом.
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Поздравляем с Юбилеем!
С особой теплотой поздравляем с юбилеем, желаем крепкого 

здоровья, благополучия и отличного настроения!

Депутаты Муниципального Совета, 
сотрудники Местной администрации 

МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, 
редакция газеты «Вести СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ»

70 лет
Валерия Георгиевича Махно

Тамару Александровну Гончаренко
Евгению Николаевну Федотову

Валерия Ивановича Егорова
Татьяну Ивановну Авдееву

Галину Ивановну Дружинину
Валентину Ильиничну Лобанову

75 лет
Веру Ивановну Соколову

Светлану Ивановну Луданову 
Валентину Андреевну Горину

Галину Александровну Семенович
Аллу Васильевну Калистратову

80 лет
Галину Лукиничну Цынкевич

Нину Васильевну Егорову
Юрия Петровича Воробьева

80 лет
Анну Сергеевну Григорьеву

Валентину Николаевну Изотову
Юрия Андреевича Матукова

Галину Сергеевну Владимирову
Лидию Михайловну Баулину

Елизавету Александровну Лисовскую

85 лет
Николая Михайловича Кочегарова

Виктора Васильевича Вантинью
Маргариту Александровну Партура

90 лет
Елизавету Васильевну Костылеву

Татьяну Нахимовну Иванову

Расширены возможности формы от-
правки обращений, увеличено количество 
допустимых символов в содержании обра-
щения и количество прилагаемых к обра-
щению файлов. 

Для граждан с ограниченными возмож-
ностями здоровья создана специализиро-
ванная версия.

Единый портал обращений граждан 
адаптирован для использования на стаци-
онарных и мобильных устройствах.

В ближайшее время будет добавлена 
функция авторизации пользователей с по-
мощью Единой системы идентификации и 
аутентификации (ЕСИА).

Информация о персональных данных 
авторов обращений, направленных в фор-
ме электронного документа, сведения, со-
держащиеся в обращениях, а также сведе-
ния, касающиеся частной жизни авторов, 
хранятся и обрабатываются с соблюдени-
ем требований действующего законода-
тельства.

Уважаемые жители 
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА!

С начала 2018 года в жилом секторе 
Красносельского района произошло бо-
лее 38 пожаров, на которых погибли 2 
и пострадали 7 человек. На территории 
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА произошло 4 
пожара, погибших и пострадавших нет.

Почти в половине случаев источником 
загорания являлось короткое замыкание 
в электропроводке или неисправность 
электроприборов. 

В связи с этим пожарная охрана реко-
мендует:
•	 работы по ремонту и монтажу 

электрооборудования должны проводить 
специалисты, имеющие соответствующую 
квалификацию;
•	 не допускайте соединение элек-

трических проводов методом «холодных» 
скруток;
•	 не допускайте эксплуатацию элек-

троприборов при отсутствии или неис-
правности терморегуляторов, предусмо-
тренных конструкцией;
•	 не перегружайте электрические 

сети одновременным подключением  боль-
шого количества электроприборов;
•	 следите за состоянием электри-

ческих розеток и выключателей, не ис-
пользуйте электроприборы с нарушенной 
целостностью шнуров электропитания;
•	 не применяйте некалиброванные 

плавкие вставки или другие самодельные 
аппараты защиты от перегрузок и корот-
кого замыкания;

•	 не обёртывайте электролампы и 
светильники бумагой, тканью и другими 
горючими материалами;
•	 не оставляйте без присмотра 

включенные в электрическую сеть элек-
тронагревательные приборы, а также 
другие бытовые электроприборы, в том 
числе находящиеся в режиме ожидания, 
за исключением приборов, которые могут 
находиться в круглосуточном режиме ра-
боты в соответствии с инструкцией заво-
да-изготовителя.

Уважаемые жители! 
Соблюдайте требования пожарной 

безопасности.

При возникновении пожара срочно вы-
зывайте пожарную охрану по телефону 
«01» и «101» или «112» с мобильных теле-
фонов  операторов сотовой связи.

СПб ГКУ «ПСО Красносельского 
района».

ОНДПР Красносельского района

Кинолекторий

21 мая в кинотеатре «Восход» состоял-
ся заключительный показ в нынешнем 
весеннем сезоне художественного филь-
ма «Луной был полон сад» (2000 г.) в рам-
ках кинолектория «Беседы у киноэкрана. 
Петербургские ленинградцы. Актеры, 
прославившие наш город». 

Лекторий уже не первый год пользует-
ся заслуженным уважением жителей Со-
сновой Поляны и имеет свою постоянную 
и верную публику из числа лиц старшего 
поколения. Благодаря программе «Актив-
ное долголетие» благотворительного фонда 
«Добрый город Петербург» зрители округа 
получили уникальную возможность зна-
комиться с лучшими образцами советско-
го и российского кинематографа. Каждый 
показ предваряется захватывающим и 
увлекательным рассказом киноведа Рим-
мы Кузнецовой. В минувший понедельник 
речь зашла об одной из самых любимых 
актрис Ленинграда-Петербурга – Зинаиде 

Максимовне Шарко, многие годы прора-
ботавшей в БДТ под руководством Георгия 
Товстоногова. За главную женскую роль в 
фильме Виталия Мельникова «Луной был 
полон сад» Зинаида Шарко была удостое-
на ряда кинопремий, в том числе «Ники» и 
«Золотого овна». Это фильм о любви двух 
пожилых людей, эвакуированных в детстве 
из  блокадного Ленинграда в один детский 
дом в Сибири. Тогда между ними только 
зарождалось чувство, но их развели по раз-
ным детским домам. А спустя много-много 
лет они встретились вновь, но теперь это 
были уже два пожилых человека. И во-
преки всему их чувства вспыхнули вновь. 
Но не все оказалось так просто… Челове-
ческая драма двух не очерствевших душой 
людей и добрых человеческих сердец.

После просмотра фильма довольные зри-
тели выходили из зала и благодарили орга-
низаторов показа за полученное удоволь-
ствие. «Я люблю Зинаиду Шарко. Пришла 
специально ради этого фильма», - сказала 
А.Б.Клименкова, пенсионерка из Сосновой 
Поляны. «Передавайте спасибо фонду, ко-
торый балует нас своими мероприятиями. 
Мы вспоминаем свою молодость и сами 
становимся моложе», - и так говорил прак-
тически каждый выходящий после сеанса 
из зрительного зала.

Н.И.ВЯЗИГИН

Единый портал обращений граждан letters.gov.spb.ru
С марта 2018 года началась тестовая 

эксплуатация нового информационно-
го ресурса – Единый портал обращений 
граждан. Портал обеспечивает реали-
зацию прав граждан на обращения в 
любой орган исполнительной власти 
Санкт-Петербурга и к должностным ли-
цам без ограничения в выборе вопроса, 
по любой тематике, в соответствии с Фе-
деральным законом «О порядке рассмо-
трения обращений граждан Российской 
Федерации». 

Портал можно найти в сети Интернет 
по адресу www.letters.gov.spb.ru, для удоб-
ства пользователей обеспечен переход на 
портал со всех официальных сайтов всех 
органов исполнительной власти Санкт-
Петербурга и переходы на портал сообще-
ний граждан «Наш Санкт-Петербург» и 
линию «Нет Коррупции!».

На портале реализована возможность 
подачи обращений, как без дополнитель-
ной регистрации, так и для зарегистри-
рованных пользователей. Предусмотрена 
возможность создания личного кабинета, 
с помощью которого авторы обращений 
могут сохранять историю рассмотрения, 
контролировать ход рассмотрения об-
ращений, получать оповещения об из-
менении статуса обращения (которые 
направляются и на электронную почту за-
явителям), а также оставлять свое мнение 
и комментарии. 
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«На два часа вы станете добрее…»
А у вас было так? Вдруг в душе начи-

нают трепетать маленькие колокольчи-
ки, то тихонечко – в ожидании радости, 
то волнующе – в предчувствии чего-то 
нового, то печально – оттого, что пла-
кать хочется, а то вдруг запоют, занаба-
тят во всю свою колокольную мощь – на 
каком-нибудь фортиссимо… Так воз-
никает чудо, имя которому МУЗЫКА. 
Сегодня мы расскажем об интересном 
музыкальном коллективе – ансамбле ав-
торской песни. 

Родник для хормейстера

Через несколько месяцев этот хоровой 
коллектив из Сосновой Поляны будет от-
мечать свое 15-летие. Лауреат и дипло-
мант городских фестивалей и конкурсов 
ансамбль авторской песни «Серебряный 
родник» объединил в себе композиторов, 
поэтов, исполнителей и просто любите-
лей пения. А вы знаете, почему этот кол-
лектив помимо красивого названия еще 
имеет статус ансамбля авторской песни? 
Потому что он особенный. Ведь как быва-
ет? Как правило, руководитель хора берет 
для исполнения готовую песню и разучи-
вает ее с коллективом. Проще говоря, что 
написано пером, то и поем. Здесь не так. 
Песня – коллективное дитя: прежде чем 
разучить, ее пестуют, выращивают – го-
воря на профессиональном языке, аран-
жируют, обрабатывают.

А занимается этим мастер хорового пе-
ния, аранжировщик, концертмейстер и 
композитор Евгений Полтавский. И воз-
главляет ансамбль тоже он, лауреат фе-
стиваля «Дягилевские сезоны» (Франция, 
1988 г.). Вокалистам ансамбля крупно 
повезло: ими руководит настоящий про-
фессионал. Такого нет ни в одном крас-
носельском ансамбле, а их у нас добрый 
десяток наберется.

Я слушала и наслаждалась волшебной 
музыкой в прекрасной обработке Евге-
ния Викторовича. Попутно отмечала ин-
тересные моменты, где были и стаккато, и 
глиссандо, крещендо, диминуэндо и про-
чие мелизмы. Красиво… А главное – за-
бываешь о плохом. Вот оно – счастье! Как 
вы думаете, для чего нужна музыка? Ко-
нечно, чтобы наслаждаться. Музыка для 
ушей, скажете вы? А вот Евгений Викто-
рович называет сердце и душу:

– Цель музыки – трогать сердца. Это 
не я сказал. Так думал Иоганн Себастьян 
Бах, и я с ним полностью согласен. Язык 
музыки не нуждается в переводе. Его 
поймет каждый, потому что здесь душа 
говорит с душой. А какие у нас голоса! В 
этом коллективе я нашел свой родник, от-
куда и черпаю творческие силы.

Репетиция

– Завтра у нас концерт! – с порога про-
изнес спокойный, уверенный в себе се-
довласый мужчина. Это вошел Евгений 
Полтавский. Такие не сомневаются в пра-
воте, нужности своего дела. 

– Как завтра?
– Да, уже завтра! Первый тур конкурса 

мы прошли, заняли первое место. Завтра 
состоится второй тур. Наша номинация 
– «Лучшая авторская песня». Завтра мы 
поем с вами «Я говорю с тобой…». Вни-
мание, приготовились!..

Я слушала бессмертные строки Оль-
ги Берггольц, написанные в августе 1941 
года, и думала о том, как написать об 

увиденном, услышанном сегодня, чтоб не 
было там пошлости слащавой… Но ведь 
были же мурашки по коже…

«…Я говорю с тобой под свист снарядов, 
Угрюмым заревом озарена. 
Я говорю с тобой из Ленинграда, 
Страна моя, печальная страна…».
И в конце на крещендо, слезы… Это 

правда. Без всякой пошлости. Музыка 
творит чудеса. Стихи сильные, это бес-
спорно, но когда их положили на музы-
ку, во всю мощь зазвучала сила песни; ее 
мысль повернулась к слушателю какой-то 
потаенной стороной: «Слушай: нам было 
страшно, но мы выстояли. Мы победили. 
Потому что никто не знает предела чело-
веческому героизму. Даже ОН!».

«Мы будем драться с беззаветной си-
лой, 

Мы одолеем бешеных зверей, 
Мы победим, клянусь тебе, Россия, 
От имени российских матерей!».
Забегая вперед, замечу, что и во втором 

туре «Серебряный родник» занял первое 
место. Молодцы!

«Аллея славы» для композитора

Участникам этого коллектива повезло 
еще с одним человеком: у них есть свой 
композитор – Валериан Стратуца. Лауре-
ат международных и отечественных пе-
сенных конкурсов, он еще и исполнитель. 
В его творческом репертуаре 1666 произ-
ведений на стихи русских и украинских 
поэтов. И, конечно же, он автор многих 
песен «Серебряного родника». Солнеч-
ный человек, он почти всегда улыбается, 
потому что в нем живет музыка... Музыка 
наполняет все его существо. 

– Как Вы пишете? – спросила я у Вале-
риана Григорьевича. – Долго, наверное?

– Нет, не долго. Если меня затронут чьи-
то стихи, то быстро, потому что откуда-
то с небес приходит вдохновение, и тог-
да меня не остановить. Так произошло 
с «Аллеей Славы». Однажды мне дали 
стихи Валерии Зудиной, и я пропал!… У 
меня была одна мысль: найти место, куда 
бы приткнуться… Рядом – трамвайная 
остановка, в руках – газета. Пока я шел, 
мозг уже начал свою работу. Сел на ска-
мейку, расчертил на газете нотный стан… 
Мимо несутся трамваи, а я ничего не слы-
шу! Пока не закончил сочинять, не ушел с 
этой остановки. А потом не шел, а бежал 
с одной мыслью – быстрее сесть за пиани-
но! Музыка – это мое второе дыхание. Я 
не могу жить без нее. 

Услышав эту песню и посмотрев клип, 
я поняла, что это правда. «И падают под 
обелиск скупые слезы ветерана…» – эти-
ми волнующими строками  заканчива-
лась «Аллея славы»…

«Земная любовь»

Ансамбль зазвучал в 2004 году, когда 
возглавил его Евгений Полтавский. С тех 
пор артисты уверенно исполняют песни о 
Великой Отечественной войне, о России, 
о Петербурге, Ленинграде, песни каза-
чьи, народные, игровые, духовные – их не 
счесть, и все в аранжировке руководите-
ля. 

Артисты выступают на всевозможных 
мероприятиях в библиотеках, культурно-
досуговых центрах «Красносельский» и 
«Московский». У них многолетняя связь с 
библиотеками им. Сергея Есенина, Нико-
лая Рубцова. Здесь на литературных вече-

рах они всегда желанные гости. 
С музыкой человек молодеет – так ду-

мает старшее поколение «Серебряного 
родника». Лариса Николаевна Василев-
ская разделяет их мнение:

– Я пришла в ансамбль 14 лет назад. 
Посмотрела на участников: люди-то уже 
в годах, а какие красивые! А когда на сце-
ну выходят, молодыми становятся! Это 
музыка их так преображает! И что удиви-
тельно: за эти 14 лет я ничуть не постаре-
ла – во мне живет эта красота!

– Наверное, мы и ходим на репетиции 
потому, что с песней никогда не постаре-
ем, – смеется другая участница ансамбля 
Муза Михайловна Вересова.

В настоящем музыкальном коллективе 
личность не растворяется, а, наоборот, 
проявляет свои лучшие стороны. Так и у 
них: все плохое – в прошлом. Здесь только 
свет и радость. К дисциплине этим людям 
привыкать не надо: «Мы любим репети-
ции и всегда охотно на них бываем». Ну, 
а проконтролировать – забота старосты 
Веры Анатольевны Смирновой: 

– Мы уже все так привязались друг к 
другу... Главное для нас – общение.

Есть здесь и своя поэтесса Вера Нико-
лаевна Никитина – песня, посвященная 
ансамблю, написана на ее стихи. 

Большую часть этого коллектива со-
ставляют петербуржцы. Но есть здесь и 
украинцы, таллинцы, москвичи. Их объ-
единила любовь к музыке, для которой не 

существует никаких преград.
Ансамбль «Серебряный родник» на-

строен на дальнейшую творческую дея-
тельность. Его участники полны идей и 
творческого энтузиазма. 

Н.БИТЯЙ

Приглашение
Приглашаем любителей музыки и пе-

ния на прослушивание. 
Занятия проводятся по понедельникам 

и средам в 16.30. 
Адрес: ул. Пограничника Гарькавого, д. 

36, корп. 1. 
Тел. 8-911-741-23-88; 749-40-35. 

https://vk.com/serebryniirodnik.
Желательно знание нотной грамоты.
Приветствуется опыт пения в хоровых 

коллективах. 
Возраст мужчин и женщин – от 30 лет 

и старше. 

Роман Коваль подарил подопечным Комплексного центра 
социального обслуживания Красносельского района

 фруктовый праздник
При поддержке депутата Законодательного Со-

брания Санкт-Петербурга, заместителя Секретаря 
Санкт-Петербургского регионального отделения 
Партии «Единая Россия» Романа Коваля семьи, 
оказавшиеся в сложной жизненной ситуации, и вы-
пускники сиротских учреждений получили в Ком-
плексном центре социального обслуживания на-
боры из фруктов. Данная акция впервые прошла на 
территории Красносельского района. Сотрудники 
центра с большой радостью восприняли инициати-
ву депутата и организовали раздачу фруктов.

«Забота о жителях района – основная задача депутата. Особенно по отношению к 
социально незащищённым категориям граждан», - подчеркнул Р. Коваль.


